

Jelang Pembukaan TMMD Ke 116, Personel Kodim Laksanakan Gotong royong Penyiapan Tempat Kegiatan

Ahli Triyatmoko - KUDUS.JURNALIS.ID

May 8, 2023 - 09:45



foto istimewa (foto apel pembersihan tempat pembukaan upacara tmmd reg 116

KUDUS - Jelang TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke -116 yang secara resmi akan dibuka pada (10/05/2023), Anggota Kodim 0722/Kudus bersama warga melaksanakan penyiapan tempat, sarana dan prasarana pendukung kegiatan, salah satunya penyiapan tempat pelaksanaan pembukaan upacara.



Kegiatan TMMD ke -116 akan dimulai dalam bulan ini, persiapan sarana dan prasarana sudah mulai sejak awal dikerjakan, baik penyiapan sasaran pengerjaan TMMD maupun sarana prasarana di lokasi TMMD.

Pelaksanaan TMMD nanti akan dipantau dengan mendirikan Posko, yang berlokasi di Balai Desa Gulang Kecamatan Mejobo Kudus Jawa Tengah. Senin (08/05/23).

Keberadaan Posko TMMD ini nantinya digunakan untuk memantau dan mencatat data perkembangan kegiatan fisik maupun non fisik, dari kegiatan TMMD 116 Kodim 0722/Kudus.

Posko TMMD 116 juga mencatat keterlibatan jumlah personil, serta rencana kebutuhan logistik yang dibutuhkan selama satgas bertugas nanti. Dengan demikian Posko Induk yang berada di Makodim 0722/Kudus nantinya dapat memantau perkembangan yang berada dilapangan.

Sementara itu, kegiatan persiapan tempat upacara pembukaan TMMD juga terlihat personel Kodim bersama warga sedang melakukan pembersihan lapangan upacara dan pemasangan umbul- umbul.



Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0722/Kudus Kapten Inf Ibnu Lathifur Rohman saat di jumpai dilokasi persiapan Upacara TMMD, mengatakan pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Ke-116 Tahun 2023 ini harus dipersiapkan dengan maksimal, mulai dari kebersihan lapangan, baliho, spanduk, tenda tamu, personel maupun peralatan yang mendukung saat pelaksanaan upacara pembukaan TMMD, “katanya.

Tidak hanya personel TNI sambungnya, warga dapat kita lihat mereka turut berpartisipasi dalam membantu kesiapan pemasangan tiang Baleho Pembukaan Upacara TMMD yang akan di laksanakan beberapa hari lagi,” tambah Pasi Ter.

Redaktur : Sutresno